



# Allemand : Liaison 3ème - 2nde autour de la coupe d'Europe de football 2024

publié le 14/05/2024

Avec notre assistante Johanna Rothgänger, nous avons mené un projet commun avec les 3èmes du collège Dolto de La Jarrie et une classe de 2nde du lycée Valin de La Rochelle.

Notre thème d'étude était **la coupe d'Europe de football 2024** qui va avoir lieu cet été en Allemagne. Nous avons travaillé sur les villes qui vont accueillir les matchs.

Les 3A et 3B germanistes ont préparé des affiches d'exposés sur 5 villes : présentation culturelle de la ville, du stade et de son club de foot.

Ce travail a donné lieu ensuite à une rencontre au lycée Valin le lundi 6 mai : présentation de l'histoire du football en Allemagne et de la coupe d'Europe par les lycéens, échange autour des 10 villes grâce aux affiches préparées par les collégiens, puis visite du lycée, déjeuner au self, quiz final.

Ce fut l'occasion de découvrir le lycée et la classe euro allemand, d'échanger avec M. Müller et d'anciens élèves du collège Dulin.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.